

# 活動報告書 11月号

2022.10.31

## モーニングセミナーピックアップ

10月22日 栗田 徳光 氏



### 「実践して気づいたこと」

掛川市倫理法人会の栗田徳光副会長は、いつも笑顔が素敵で背筋がびんと伸びていてかっこいいジェントルマン。長年の柔道で鍛えた心と身体。日々の習慣が25項目(靴を揃える、奥様とハグする等)もあって丸をつけてチェックされています。笑顔でうんうんと頷きながら、みんなの話を聞いてくださいます。会うたびに笑顔になれるそんな素敵な方です！(宇波育代 幹事)

10月29日 田島 和子 氏



### 「限りある命を、人世のために」

「動物園の飼育係になるのが夢でした」と話す、清水倫理法人会の田島和子会員。花屋で修業時代、廃棄処分された花から技術を学び、3年後に人も花も喜ぶ値札のない花屋を開業します。両親・叔父・叔母4人の介護の体験から真心で人に接する「志事」の意義に気がきます。実母の教えを胸に「心は17歳」。田島さんの夢はまだまだ続きます。

## 災害ボランティア(10/9)



9月23日未明の大雨で静岡市は浸水・停電・断水などの大打撃を受けました。

『働きは最上の喜び。ほんの少しですがお役にたてて嬉しいです。(影山秀樹 静岡県倫理法人会幹事長)』  
『ご近所の方がお茶のペットボトルを提供してくれました。喜んで頂き、嬉しかったです。(平岡伸浩 幹事)』

## クリーン大作戦(10/16)



落ち葉が増え、その間にゴミが隠れていました。金木犀の香りが漂うこの時期、朝掃除はとっても気持ちがいいです。(高橋みほ 相談役)

<クリーン大作戦のお知らせ>

次回は11月20日(日)7:00~ホテルアソシア前

## 倫理実践・体験報告



先日、運転免許の更新をしてきました。当然ながら2時間講習を受けてきたのですが、その中にドキッとする内容がありました。交通事故の件数ですが、10代が最多かと思っていたのですが、20代や私のような30代が最多だそうです。若者や高齢者の危険運転が目立がちですが、運転に慣れてきて慢心する事と、仕事での走行距離が最も増える年代だからだそうです。私は複合機等の営業を12年ほどしていますが、先日久々に下らないミスでお客様からお叱りを頂くことがございました。それを反省している中での免許講習でしたので、心に響きました。結局は全て基本です。初めて公道に出た時の気持ちや、新人研修を終えてお辞儀の角度やノックのタイミングにドキドキしながら初めて飛び込み営業をかけた時の気持ちを忘れずに、これからも仕事に励もうと思ういい機会になりました。(内山 真佑 事務長)

## 数字で見る 静岡市倫理法人会

10月参加人数の推移		
	MS朝礼	MS
1日	15	31 (26)
8日	17	28 (24)
15日	18	35 (30)
22日	16	43 (28)
29日	14	35 (24)

配布責任者 倉嶋 雅義